

Actu locale | Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

Le duo Morbleu ! a fait de beaux adieux



Le duo a donné un dernier concert avant le départ du chanteur pour la Bretagne.

Dimanche 12 novembre, le duo Morbleu ! a fait salle comble pour son dernier concert rhônalpin. Le guitariste et chanteur Jonathan Cazzaro et le bassiste Christophe Laforet avaient demandé à la municipalité, et particulièrement à Véronique Juste-Lapied, première adjointe au maire, s'ils pouvaient revenir à Saint-Maximin pour un concert d'adieux, avant le départ du chanteur en Bretagne.

Jonathan Cazzaro a la voix, la diction et les "lèvres-trompette" de Brassens, et une vraie complicité avec le contrebassiste. Les spectateurs ont chanté avec les artistes, adultes et enfants, à l'instar de Giulia, âgée de 4 ans, et d'Antoine, 11 ans. Au bout de près de deux heures, le duo pouvait encore continuer longtemps mais il a fini par conclure en dédiant *Chanson pour l'Auvergnat* à Véronique Juste-Lapied et aux amis venus de très loin. Le concert s'est conclu sur le fameux *Les copains d'abord*, chanté avec le public.

Les élus ont offert un goûter, et annoncé un concert de jazz pour le 24 novembre à 20 h 30.